



# 127 ANOS **EL ADELANTO**

¡DAN MUCHO QUE HABLAR!

DE SALAMANCA

MARTES 1 DE MARZO DE 2011 FUNDADO EN 1883 NÚMERO 40.387 www.eladelanto.com

PRECIO: SALAMANCA 1,20 euros (Venta conjunta e inseparable con ABC. Precio El Adelanto 0,1 euros). Resto España 1,10 euros



PRIMERA PIEDRA. El delegado del Gobierno en Castilla y León, el rector de la Universidad, la ministra de Ciencia e Innovación y el presidente de la Junta, durante el acto. J. M. GARCÍA

## El pionero Centro del Láser comienza a ser realidad

La ministra de Ciencia e Innovación, Cristina Garmendia, y el presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, presidieron ayer la colocación de la primera piedra de la sede del Centro de Láseres Pulsados Ultracortos

Ultraintensos (CLPU) que, según Herrera elevará a Castilla y León a la investigación puntera a nivel internacional al ser una de las Instalaciones Científicas Técnicas Singulares existentes en España. Páginas 6 y 7



### La caída del gasto en alojamiento, restaurantes y ocio reduce un 3,4% los ingresos por turismo

El año 2011 no ha comenzado excesivamente bien para el sector turístico en Salamanca. De acuerdo con los datos de la Junta, los turistas se dejaron en Salamanca más de 38 millones de euros en enero de 2010, una cantidad que se queda en 36,7 millones en el mismo mes del presente año. Las mayores caídas se registraron en los gastos en alojamiento, restaurantes y ocio. Página 5

### Dos detenidos como presuntos autores de los robos en iglesias de diversos pueblos

Página 47

#### ■ ADEMÁS...

##### SANIDAD

Alrededor de 21.000 personas de la provincia están afectadas por una enfermedad rara ■ 11

##### PROVINCIA

La Diputación aprueba de manera definitiva la inversión de los planes de cooperación ■ 17

##### INFRAESTRUCTURAS

Denuncia por el aumento de la inseguridad en la carretera entre Guijuelo y Endrinal ■ 24

# Seis de cada diez salmantinos tienen contrato de teléfono móvil

El número de terminales alcanza ya los 217.000 y supera en 60.000 al de aparatos fijos • La expansión de las líneas de banda ancha se acerca al promedio nacional Página 4

## El Ayuntamiento advierte a los vecinos de Pizarrales por aparcar en solares ajardinados

El Ayuntamiento ha advertido a los vecinos de Pizarrales que podrán ser sancionados si siguen aparcando en varios solares, procedentes de las transferencias de edificabilidad, adecentados con bancos, papeleras y algunos árboles para que sean utilizados como espacios de ocio. Sin embargo, los problemas de aparcamiento existentes en el barrio hacen que los residentes sigan dejando sus coches en ellos. Página 12



Vehículos, aparcados en un solar. GARCÍA

## La Caja aplaza su reunión con el Banco de España y frena fusiones con Ibercaja, Unicaja o Novacaixa

La reunión oficial prevista ayer entre los responsables del Banco de España con el presidente y el director general de Caja España-Caja Duero, Evaristo del Canto y Lucas Hernández, respectivamente, para analizar la situación financiera de la entidad y las posibilidades de futuro ha sido aplazada hasta una nueva convocatoria, todavía sin determinar, según informaron fuentes de la propia Caja.

No obstante, el trabajo de los técnicos y directivos de la entidad

se ha acelerado en los últimos días con el fin de buscar soluciones que permitan su recapitalización y cumplir con los requisitos marcados por el Gobierno. Fuentes de la entidad señalaron que en estos momentos y dadas las cifras de Duero-España, habría que descartar posibilidades como que la Caja continúe por sí sola o inicie una fusión con otras cajas que no tengan ya ficha bancaria, lo que dejaría fuera alianzas con Ibercaja, Unicaja o con Novacaixa Galicia. Página 5

Hoy en El Adelanto		72 págs.	
OPINIÓN	2 y 30	ESPAÑA	42
SALAMANCA	4	SUCESOS	47
PROVINCIA	18	PEQUEÑOS ANUNCIOS	49
CAMPO	28	CULTURA	56
CASTILLA Y LEÓN	32	LIDER	63
Hoy incluye...			
- empresa .....páginas centrales			